

Tu Cirugía: Qué va a Suceder en el Hospital

Es el día de la cirugía, y Martha Moore está preparada. Antes de salir de casa, repasa su lista de lo que tiene que hacer: y llevar, ropa cómoda, nada de valor.

“Sólo tengo que subir al carro.”

La hermana de Martha va a llevarla al hospital. Pero es más que solo un chofer. Va a estar con ella durante la operación, por si hay alguna pregunta.

“Mi hermana va a ser mi defensora, sé que me protegería si algo sucediera.”

“Creo que ayuda a que sane uno si hay alguien presente, y no tiene que ser un familiar, solo alguien que pueda estar contigo cuando el equipo médico no está. Es mucho mejor para el paciente y para el doctor.”

En el hospital la primera parada es el registro.

“Te van a pedir identificación, te pedirán tu tarjeta de seguro médico, y es posible que tengas que firmar algunos papeles de admisión en el hospital.”

La mayoría de los lugares también piden si tienes una carta poder o un testamento viviente, si algo pasara, entonces todos sabrían tus deseos.

Después te van a llevar para prepararte para la cirugía. Aquí pedirán que Martha llene más documentos. Esta es otra oportunidad para que ella haga más preguntas y contestar las del equipo médico.

“Van a confirmar tu nombre, tu intervención, si tienes alguna alergia, y en qué lado será la cirugía, si es en el lado derecho o izquierdo.”

De hecho, vas a tener que contestar las mismas preguntas cada vez que hables con alguien nuevo. Es todo para tu protección.

“Queremos asegurarnos que vamos a operar el lugar correcto, en el lado derecho, y que es la cirugía correcta. No estamos tratando de irritarte, todo es por tu seguridad.”

Van a pedirte que firmes un permiso para la cirugía; se llama consentimiento informado.

“Es una obligación legal informarle al paciente de casi todo riesgo que podría correr, en particular los riesgos asociados con la cirugía que le van a hacer.”

Es posible que antes de que te lleven al área pre-operatoria, te hagan los últimos preparativos.

“Es posible que tengan que rasurarte para tu cirugía, o que te laven, que preparen tu piel con distintos productos, es posible que te coloquen una intravenosa, y te administren antibióticos, dependiendo de tu cirugía, puede que te den o no te den sedación.”

Después te llevarán al área pre-operatoria donde conocerás al anesthesiólogo. Pregúntale todo sobre tu anestesia.

Este programa es unicamente para uso informativo. El editor se exime de todas las garantías en cuanto a la efectividad, integridad o capacidad de este vídeo como fuente para la toma de decisiones médicas. Por favor, consulte a su equipo médico si tiene problemas de salud.

healthclips[®]

Tu Cirugía: Qué va a Suceder en el Hospital

“Cuáles son tus opciones, beneficios y complicaciones con cada tipo de anestesia; para que puedas tomar una decisión informada con él o ella, y decirle lo que prefieres, antes de la cirugía.”

“El tipo de anestesia que te darán dependerá de dos cosas, tu tipo de operación y tu estado de salud.”

“Hay anestesia local, en la que se administra Novocaína alrededor del área donde se va a hacer la incisión. Hay la anestesia regional, donde se adormece todo un miembro o la parte inferior del cuerpo. Y hay la sedación en la vena, en la que estás sedado pero técnicamente no bajo anestesia general. Y después hay anestesia general.”

“Esto es cuando estás completamente dormido. Pero un poco más profundo que estar dormido. No te podemos despertar con solo sacudirte. Y tendrás un tubo para ayudarte a respirar, durante la operación.”

En la sala de operaciones, van a llevar un control de tus signos vitales.

“Nuestro trabajo es controlar todo: tus respiraciones, ritmo cardíaco, presión, función de los riñones y de tu cerebro.”

“Lo importante es saber que el anesthesiólogo está para cuidarte y vamos a estar contigo desde el inicio hasta el final de la operación, estaremos contigo todo el tiempo.”

Después de la cirugía te llevarán a recuperación, donde te observarán hasta que despiertes, entre 30 minutos y 2 horas.

“Vamos a asegurarnos que te dan medicinas para el dolor y para prevenir la náusea o vómito, y luego básicamente permitir que te despiertes. Siempre estará una enfermera contigo. Puede ser que tengas o no tengas una máscara para oxígeno, y estarás conectado a monitores que oirás haciendo “bip.” No debes preocuparte, es algo normal que hacen para todos.”

El tipo de cirugía que tengas tanto como tu estado general de salud, va a determinar si te quedas en el hospital después de la cirugía, o permitan que vayas a casa. En el caso de Martha, va a estar en el hospital unos dos días para recuperarse.